

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Colegio Médico del Uruguay: garantizando la calidad en la atención médica

General



Publicada el: 09/10/24	Visitas: 150
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 40	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/colegio-medico-del-uruguay-garantizando-la-calidad-en-la-atencion-medica_4832.php



General

Colegio Médico del Uruguay: garantizando la calidad en la atención médica

Colegio Médico del Uruguay: un pilar fundamental en la excelencia de la atención sanitaria

Errores en el Ámbito Sanitario: Consecuencias y Prevención Los errores humanos pueden tener consecuencias variadas, que van desde lo intrascendente hasta lo fatal, dependiendo de las

circunstancias en las que se produzcan. Estos fallos pueden surgir debido a la impericia, el descuido, la negligencia, la imprudencia o eventos fortuitos que alteran el correcto proceder, una situación común en los accidentes de tránsito.

En nuestra vida cotidiana, todos cometemos errores.

Desde quemar la comida, derramar leche, perder una llave, hasta

olvidarnos de pagar una factura. Estos hechos suelen ser inconvenientes momentáneos, con consecuencias económicas limitadas, pero sin mayor trascendencia.

Sin embargo, en otros ámbitos, como el laboral, los errores

pueden adquirir mayor complejidad. Un cálculo erróneo de un ingeniero o un malentendido en el trabajo son situaciones que, aunque solucionables, evidencian la naturaleza humana del error.

La distracción, el cansancio y la negligencia son factores que

contribuyen a estas equivocáciones. En el área de la salud, los errores también ocurren.

Aunque la mayoría son de escasa entidad, algunos pueden ser

graves.

Estos errores pueden resultar de confusiones administrativas al agendar consultas, errores en la medicación debido a malas interpretaciones de la letra del médico, o diagnósticos incorrectos por apuros o falta de atención.

'A pesar de que muchos de estos errores tienen escasas

consecuencias, algunos pueden resultar fatales. Es fundamental comprender que, en la cadena asistencial, la responsabilidad no recae únicamente en el individuo que comete el error, sino también en la institución que debe implementar medidas para minimizar estos incidentes.

Por ello, existen comités de vigilancia en las instituciones sanitarias, como el Cosepa (Comité de Seguridad del Paciente), encargados de monitorear errores y desarrollar estrategias para

prevenirlos.

Recientemente, el Colegio Médico del Uruguay, Regional Norte, llevó a cabo una jornada para evaluar los errores más comunes en la asistencia sanitaria y establecer estrategias para su prevención mediante la cápacitación de técnicos especializados. Este análisis busca identificar las causas de los errores y

promover acciones que los eliminen o minimicen. Es importante subrayar que, dentro de la inmensa cantidad de consultas que se realizan mensualmente en nuestro sistema de salud, los errores con consecuencias son relativamente escasos. Sin embargo, cada caso afecta a una persona, lo que hace crucial la necesidad de mejorar continuamente los mecanismos de prevención y atención en cada etapa de la cadena asistencial, desde la programación de una consulta hasta la administración de medicamentos.

César Suárez, Presidente CRN CMU

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Colegio medico del uruguay garantizando la calidad en la atencion medica

Tags

asistencial, algunos, estrategias, negligencia, resultar, errores, consecuencias, uruguay, embargo, consultas, colegio, fundamental

Noticias relacionadas

- 4.4 * El Colegio Médico del Uruguay: Protagonista en la atención sanitaria del país
- 3.6 * Peñarol exige una reunión urgente con el Colegio de Árbitros ante la reiteración de errores
- 4.0 * Colegio Médico del Uruguay: La medicina moderna aboga por el humanismo, volviendo a lo fundamental en el cuidado de la salud
- 4.6 * Salida de la directora del Inau tras acusaciones de negligencia y cuestionamientos al sistema judicial

- 4.2 * El corazón de la acción
- 3.9 * El Tribunal de Ética del Consejo Médico del Uruguay sanciona con una amonestación a un profesional de La Asistencial
- 3.9 * Alumnos del Colegio Santa Elena se unieron a la Organización Karumbé para liberar tortugas en el humedal del Santa Lucía
- 4.6 * Incendio en un hogar de Treinta y Tres: posibles consecuencias legales para la propietaria y la trabajadora, según la fiscalía
- 4.6 * Todo lo que se anticipa sobre la conferencia de Lacalle Pou para argumentar a favor de la reforma de la seguridad social
- 3.5 * Melodías que Sanan: El Poder de la Música en la Salud Mental

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024